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      Foto: Cortesía
      Buscará Domínguez Servién al gobierno federal para reactivar el TAV, México-Querétaro
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      Francisco Domínguez Servién, gobernador de Querétaro, confirmó que hablará con el nuevo Gobierno Federal, el cual esta encabezado por Andrés Manuel López Obrador, para expresar la busqueda de la reactivación del Tren de Alta Velocidad (TAV), México-Querétaro.


Con dicha reactivación del Tren de Alta Velocidad, se pretende disminuir los accidentes viales y el tránsito vehicular de la autopista federal 57.


“Pero el presidente electo está sacando ahorita sus proyectos. Hay que dejar que termine de sacar sus proyectos, que inicie el gobierno y poder lograr en algún momento regresar a la mesa e insistir que la única solución de esta carretera es este tren”, comentó Domínguez Servién.


El gobernador de la entidad también buscará que se sume el gobierno de la Ciudad de México, para en conjunto, poner sobre la mesa la reactivación de dicho proyecto al próximo Gobierno Federal.


“Sí quiero ponerlo en la mesa, quiero conjuntarme con la jefa de gobierno de la Ciudad de México y su servidor para poder poner en la mesa este proyecto", recalcó.


Domínguez Servién agregó que es urgente la ejecución del TAV para solucionar la problemática que registra la carretera federal 57, ya que, reiteró, es insuficiente y la construcción de un carril adicional a la vialidad no es viable.


Con información de Diario Rotativo







Pide @VicenteFoxQue incluir el tema de la marihuana en #TLCAN https://t.co/n09yNAc2UH

— Megalópolis ???????? (@Megalopolis_MX) 31 de agosto de 2018
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					En San Pedro Tlaquepaque cinco cuerpos son localizados por un colectivo en una nueva fosa clandestina
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					En Nuevo León detiene a presunto ladrón serial
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